



Parc national  
des Pyrénées



PARC NATIONAL  
DES PYRÉNÉES

## Communiqué de presse

### Et de 21 !

Alors que les mâles débutent leur opération séduction auprès des femelles en ce début de période de rut, le Parc national des Pyrénées est heureux d'annoncer qu'en 2017 ce ne sont pas moins de 21 cabris qui sont nés sur le territoire.

Parfois difficiles à déceler du fait de leur habitat rupestre estival de haute-altitude et de leur pelage cryptique (d'une couleur proche de celle du milieu naturel), deux nouveaux cabris viennent d'être observés à Bué, chacun suivant leur mère, Nata et Léa.

Trente-quatre naissances ont été recensées depuis le début du programme de réintroduction du bouquetin ibérique au Parc national des Pyrénées en 2014.

Aujourd'hui, entre 119 et 125 bouquetins évoluent donc sur le territoire du Parc national des Pyrénées.

Les partenaires financiers du programme de réintroduction des Bouquetins ibériques au Parc national des Pyrénées : L'Europe, l'Etat, la Région Occitanie, EDF, GMF, le Parc animalier d'Argelès-Gazost, Fondation Le Pal Nature, le Département des Hautes-Pyrénées.

Contact Presse :

Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées

05 62 54 16 74 – 06 30 15 99 39

